



**Banesco donó alimentos e insumos
para los damnificados por Bs. 1.825.000**

Los recursos para la compra de la comida y artículos de primera necesidad corresponden a la suma de los aportes del público más los montos erogados por la entidad financiera.

Banesco Banco Universal, junto a sus clientes y empleados, se sumó a las instituciones públicas y privadas que atendieron a los miles de afectados por las lluvias que cayeron en el país desde finales de noviembre pasado. Gracias a la solidaridad del público y a los aportes hechos por la entidad financiera, la cuenta corriente abierta por el banco en solidaridad con los damnificados contaba con Bs. 1.825.000.

Para llegar a este monto, Banesco hizo un aporte inicial en la cuenta de Bs. 1.217.038 Por otro lado se recibieron aportes del público por 303.981, los cuales fueron igualados por la institución financiera para alcanzar los Bs. 607.962.

Del monto total, 1.825.000, Banesco destinó Bs. 1.425.000 para adquirir 50,84 toneladas de alimentos e insumos cuyo destino inicial fue el Centro de Acopio de Ciudad Banesco para ser distribuidos entre 18 instituciones y organismos que prestan colaboración directa a los afectados por las lluvias.

Estos son:

- Alcaldía del Municipio Bolivariano Libertador.
- Alcaldía de Sucre (estado Miranda).
- Alcaldía de El Hatillo.
- Alcaldía Mayor de Caracas.
- Colegio Jesús Obrero.
- Fe y Alegría.
- Fiscalía General de República.
- Fuerte Tiuna.
- Gobernación de Miranda.
- Gobernación Estado Vargas.
- Inparques (Galipán).
- INTTT.
- Ministerio del Poder Popular para las Relaciones Interiores.
- SAIME Porlamar.
- Universidad Nacional Experimental Simón Rodríguez - Núcleo El Valle.

- Universidad Católica Andrés Bello.
- Protección Civil Municipio Plaza (Guarenas-Guatire).

Adicionalmente, Banesco, través de su vicepresidencia en la región Zulia-Falcón, adquirió productos por Bs. 100.000 para los más necesitados a ser distribuidor por las gobernaciones de Zulia y Falcón, así como por la alcaldía de Mara.

Asimismo, la Banca de Sector Público entregó Bs. 50.000 a la Gobernación de Nueva Esparta en productos y enseres para los damnificados de esta región.

Por otra parte, el banco distribuyó colchonetas (680 unidades), suero y combos de medicinas. Además puso a disposición de la Alcaldía de Baruta una cuadrilla de 10 hombres por una semana para labores de recuperación y despeje.

Gracias al llamado a colaborar en el Centro de Acopio de Ciudad Banesco, los vecinos y amigos realizaron donativos equivalentes a 1,49 toneladas (artículos y ropa de damas, niños y caballeros, alimentos, lencería y otros).

Otros aportes

De los recursos sumados en la cuenta corriente que abrió Banesco en solidaridad con los damnificados, el banco destinó Bs. 100.000 a la Cruz Roja Venezolana y otros Bs. 150.000 a la Asociación Bancaria de Venezuela.

Banca Comunitaria Banesco

Como parte del programa de asistencia, el equipo de Banca Comunitaria Banesco de la Agencia de Antímano entregó alimentos y materiales a los clientes y usuarios de esa parroquia caraqueña que sufrieron las consecuencias de las lluvias.

Junto a sus trabajadores

Banesco puso en marcha un programa de Contingencia y Solidaridad con sus trabajadores afectados por las recientes lluvias. Para ello activó tres líneas telefónicas y un correo electrónico a través de los cuales son atendidas las demandas de sus colaboradores en todo el país.

Al 15 de diciembre el banco reporta un total de 150 casos entre trabajadores que requieren créditos hipotecarios, créditos de remodelación de vivienda por daños mayores, pérdida de enseres e incomunicación. A la fecha, 22 casos ya han sido solucionados totalmente.

Mientras el banco estudia la solución a cada caso, los trabajadores de Banesco afectados son alojados en hoteles.

Síguenos en Twitter por @banesco